

Neue Ortsbeleuchtung am Hohlweg in Unterlimbach



„Mit den neuen, zusätzlichen Leuchtpunkten am Hohlweg in Unterlimbach erfüllen wir einen schon längere Zeit gehegten Wunsch der dortigen Bewohnerinnen und Bewohner. Nun ist auch dieser Teil der Straße gut ausgeleuchtet.“ zeigen sich



LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch und Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang nach der Fertigstellung erfreut über diesen weiteren infrastrukturellen Mosaikstein in unserer Gemeinde. Unser Dank gilt bei diesem Projekt vor allem unseren Gemeindearbeitern, welche hier wieder großartige Eigenleistungen erbracht haben.

